

Equipo Cuba al Clásico vuelve a ganar al campeón Agricultores

Image not found or type unknown



Equipo Cuba de Béisbol

La Habana, 31 ene (JIT).- El equipo Cuba que asistirá al V Clásico Mundial de Béisbol venció 10x2 al campeón cubano, Agricultores, en el segundo y último partido de preparación entre ambos planteles, con sede en el Estadio Latinoamericano.

Yadir Drake, quien acaba de regresar a la Isla tras su fructífera actuación con los Yaquis de Obregón, en la liga de México, conectó de 4-4, incluido su segundo jonrón del duelo, y remolcó cuatro anotaciones.

Por los discípulos del mentor Armando Johnson también destacó su segundo bate y jardinero central Yoelquis Guibert, quien pegó de 5-3, con un doble y una carrera impulsada.

Más allá de un vencedor y un vencido, los juegos de confrontación a siete entradas sirvieron para preparar a los equipos de cara a Serie del Caribe de Béisbol y el Clásico Mundial.

Para el juego contra los curazoleños, el avezado adiestrador de Granma, Carlos Martí, ya anunció al derecho César García. El team Cuba al Clásico mantendrá sus entrenamientos en el Coloso del Cerro. Su debut por el grupo eliminatorio A con sede en Taiwán será el próximo 8 de marzo contra Países Bajos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/312206-equipo-cuba-al-clasico-vuelve-a-ganar-al-campeon-agricultores>



Radio Habana Cuba